

04. April 2018: Wieder Truppencharter mit A310

Mittwoch, den 04. April 2018 um 21:59 Uhr



Knapp ein Jahr, nach dem ein Airbus A310 der Armée de l'Air österreichische Soldaten in den Kosovo brachte, kam nun wieder ein solcher, bereits selten gewordener Flugzeugtyp auf einem derartigen Flug zwischen Hörsching und Pristina zum Einsatz. Doch diesmal flog die deutsche Luftwaffe für das österreichische Bundesheer



04. April 2018: Wieder Truppencharter mit A310

Mittwoch, den 04. April 2018 um 21:59 Uhr

Bereits seit 1991 fliegt der Airbus A310-304 10+23, benannt nach dem früheren SPD-Politiker Kurt Schumacher, für die Deutsche Luftwaffe ab Wahn, Airport Köln/Bonn (Foto: M. David)



Zuvor wurde er als dritter A310 wenige Tage vor dem Mauerfall an die ostdeutsche Interflug ausgeliefert. Nach Auflösung von Interflug wurde die Maschine 1991 von der Luftwaffe übernommen und versieht dort ihre Dienste vorwiegend zur Verlegung von Truppen (Foto: J. Stiglmaier)

Text: Michael David